

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

En esta época de COVID-19 el impacto de no tener energía eléctrica en los hogares es mucho mayor, ya que para poder garantizar una calidad de vida óptima y la continuidad de la educación en integrantes escolarizados resulta dificultoso. Las consecuencias de no tener acceso son varias, entre ellas el no poder tener acceso a internet, iluminación, cocinas eléctricas, entre otras.

1. PROBLEMA ELEGIDO:

Falta de acceso a la red de energía eléctrica.

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?
¿POR QUÉ SE PRODUCE?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

Las causas son residir en zonas lejanas a redes de alimentación de energía eléctrica. Esta situación es producto del alto costo en la instalación de líneas en zonas con urbanización dispersa. Resulta difícil actuar sobre la causa ya que su costo es muy alto respecto a otras soluciones posibles.

4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

No conocemos organizaciones ni empresas enfocados en solucionar esta problemática.

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

Afecta principalmente a las personas que viven en zonas rurales de bajos recursos sin posibilidad de conexión a la red eléctrica.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

Zonas rurales.

